

そじゃ



2014 吉備路マラソン そうじゃ

CONTENTS

- 総社吉備路文化館オープン 6
- 総社芸術祭 2015 参加者募集 7
- 赤米伝統文化交流協定 8
- そうじゃヘルシーメニュー 25
- 輝いている人 29
- フォトニュース 30

2014
平成26年
No.109

4



平成26年4月号
平成26年4月1日発行

No.109

発行／総社市役所 編集／企画課 広報広聴係
電話0866(92)8214
Eメール kikkaku@city.soja.okayama.jp

〒719-1192 岡山県総社市中央一丁目1番1号
広報紙の配布 電話0866(92)8218 [総務課] FAX 0866(93)9479
総社市役所ホームページ http://www.city.soja.okayama.jp/ 総社市携帯サイト



2014そうじゃ吉備路マラソン

1万8024人が駆け抜けた



総社高等学校ハンドボール部の部員。厳しい練習のなかにも笑顔があふれる

high school student's
青春の1ページ
部活動紹介 1
club introduction

総社高等学校

男子ハンドボール部

目指すは「全国制覇」 突き進む総社の希望



インターハイに4年連続15回出場している総社高等学校男子ハンドボール部。目標の「全国制覇」に向けて、毎日練習に励む。

部員は、総勢17人（2月末現在）。市内外からレベルの高い練習環境を求めて集結した部員が、県内の大学生や県外の強豪チームと練習試合を重ね、レベルアップを図っている。

チームのテーマは、「守りからの速攻」。主将の大月輝さんをはじめ全国トップレベルのキーパーを中心に、堅い守りから速攻を仕掛けゴールを狙う。

インターハイ予選まで残り2か月。応援してくれる人へ恩返しをするためにも、高校生最後の夏にすべてをかける。



顧問 所 努 教諭

指導者として、生徒たちが高いレベルで練習ができる環境を作ることが重要。ただし、こちらからすべてを与えるのではなく、自分たちで考え行動させています。社会に出た際に、どのような場面でもリーダーシップを発揮できる人を育てることが私の役目だと思います。



大月 輝 主将 (総社西中出身)

自分がチームを引っ張りたいたいと思い、部長に立候補しました。部員は全員仲がよく、とてもいい雰囲気。テスト週間でも、自主練習をするなど、意識の高い部員が集まっています。チームの持ち味である「守りからの速攻」に磨きをかけて、「全国制覇」を成し遂げたい。

編集後記

■取材を通し、ファミリーサポートセンターが子育て中の親にとって頼りになる存在だと実感。上手に活用してほしい。(E・M)

■たくさん写真を載せたそうじゃ吉備路マラソン写真特集。今回は広報担当だけでなく、広報OBや市民ボランティアのフォトスターが市内各所で撮影した。できるだけ多くの名場面を伝えられたい。(H・T)

■市内の高校生の部活動を紹介する「青春の1ページ」が始まった。全力で取材し、全力で応援したい。(N・K)

■そうじゃ吉備路マラソンの写真を見ていると楽しさが伝わってくる。走るよりも見ているのが一番。(O・H)

今月の表紙



2014そうじゃ吉備路マラソンのフル・ハーフのスタート。カメラを右手で持ち、左手を振りながら撮影した。不安定な高い脚立の上で苦労したが、多くの人が手を振って応援してくれた。

